

Precio del petróleo WTI cae al piso de 90 dpb; mínimo del año (El Financiero 05/03/13)

Precio del petróleo WTI cae al piso de 90 dpb; mínimo del año (El Financiero 05/03/13) Clara Zepeda Hurtado Martes, 5 de marzo de 2013 Wall Street, más cerca de sus máximos históricos. Sector inmobiliario causa desplome bursátil en China de 3.65%. En Europa persisten las dudas sobre el futuro político de Italia. Mientras los precios del petróleo reaccionan a la posibilidad de que una prolongada disputa presupuestaria en Estados Unidos dañe adicionalmente la salud de la economía mundial, Wall Street está más cerca de sus máximos históricos. El mercado del "oro negro" ha registrado descensos en las últimas jornadas, reflejo de las preocupaciones sobre las perspectivas de recuperación económica mundial. Los futuros del petróleo WTI en Nueva York caían este lunes por debajo de 90 dólares por barril, por primera vez en 2013, en su tercera sesión consecutiva a la baja. El petróleo de Texas bajó ayer 0.62 por ciento, a 90.12 dólares por barril, en una jornada marcada por la aplicación del recorte automático del gasto público, por 85 mil millones de dólares en EU, ante la falta de un acuerdo presupuestario en el Congreso, lo que acarrea preocupaciones sobre las perspectivas de recuperación económica. Por su parte, el precio del barril de crudo Brent para entrega en abril registró una caída de 0.28 por ciento en el mercado de futuros de Londres, su quinto retroceso consecutivo, al cerrar en 110.09 dólares. En una sesión de remates de ida y vuelta que se saldó finalmente con signo positivo en Wall Street, el Dow Jones subió 0.27 por ciento, a 14 mil 127.82 puntos, con lo que quedó a un suspiro de su máximo histórico. El selectivo S&P 500 subió 0.46 por ciento, a mil 525.20 unidades, y el Nasdaq aumentó 0.39 por ciento, a tres mil 182.03 enteros. Las bolsas de valores cerraron este lunes con balance mixto, sin excesos de caídas ni de pérdidas, salvo el mercado accionario de Shanghai. En Asia, la sesión de remates de ayer estuvo marcada por el desplome del sector inmobiliario en China, el mayor desde 2008. El gigante asiático puso en marcha nuevas medidas restrictivas en el sector para evitar una burbuja inmobiliaria, y la reacción fue una caída de 3.65 por ciento del índice Shanghai Composite, el mayor desde agosto de 2011. En México, el dólar cerró casi sin variaciones frente al peso, al cerrar en 12.7723 unidades en el mercado spot, luego de que el viernes se ubicara en 12.7798. Afectado por la caída de las acciones de Hilasal, Geo, Urbi y Sare, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores descendió 0.28 por ciento, al cerrar en 43 mil 871.31 unidades. Dudas en mercados Europa tampoco se libró de las dudas que se abren paso en los mercados. Italia sigue sin aclarar su escenario político. Las dificultades para formar una mayoría clara de gobierno elevan la tensión sobre la deuda periférica, en una jornada en la que los ministros de Finanzas de la zona euro se reunieron en Bruselas para analizar posibles fórmulas de aligerar la carga de los rescates financieros. La incertidumbre que reina en el mercado con motivo del incierto futuro político en Italia y la imposibilidad de alcanzar un acuerdo presupuestario entre republicanos y demócratas en Estados Unidos han hecho mella en la fortaleza que había venido demostrando el euro, situándose en 1.2982 dólares, por lo que marcó mínimos del año; hace apenas un mes escaló hasta 1.3640 dólares. En las bolsas de valores, el FTSE-Mib de Milán lideró las pérdidas con 0.85 por ciento, seguido del FTSE-100 de Londres, que cayó 0.52 por ciento, y el DAX-30 de Francfort, que bajó 0.21 por ciento. Desde la otra vereda, las ganancias fueron encabezadas por el Ibex-35 de Madrid, con 0.72 por ciento, seguido por el CAC-40 de París, que subió 0.27 por ciento.